

## Polres Pamekasan Gelar Jum'at Curhat di Ponpes Syech Abdurrahman Rabah Desa Sumedangan

Achmad Sarjono - [PAMEKASAN.INDONESIASATU.ID](http://PAMEKASAN.INDONESIASATU.ID)

Jan 12, 2024 - 21:20



PAMEKASAN - Polres Pamekasan kembali menggelar program Jum'at Curhat sebagai wujud komitmen dalam menyerap aspirasi dan memperkuat komunikasi langsung dengan masyarakat.

Kali ini, kegiatan tersebut dilaksanakan di Ponpes Syech Abdurrahman Rabah

Desa Sumedangan Kec. Pademawu Kab. Pamekasan, Jumat (12/1/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kabaglog Polres Pamekasan Kopol Moh Sjaiful, Pengasuh Ponpes Syech Abdurrahman Rabah Kiai Abdul Hamid, Kasat Intelkam Polres Pamekasan, Kasat Lantas Polres Pamekasan, Kasat Sabhara Polres Pamekasan, Kasat Binmas Polres Pamekasan AKP Junaidi, Kasihumas Polres Pamekasan, Kapolsek Pademawu, Bhabinkamtibmas Polsek Pademawu, Tokoh Agama, Pengurus Ponpes Syech Abdurrahman Rabah serta para santri dan santriwati.

Kabaglog Polres Pamekasan Kopol Moh Sjaiful, menjelaskan bahwa forum Jum'at Curhat merupakan inisiatif untuk merespons dan menanggapi permasalahan serta aspirasi masyarakat. Kegiatan tersebut bertujuan sebagai wadah menampung aspirasi hingga keluh kesah Masyarakat.

“Kehadiran kami di sini adalah sebagai bentuk komitmen untuk mendengarkan dan menyelesaikan masalah-masalah yang dihadapi oleh masyarakat khususnya Pengurus, Santri dan Santriwati,” kata AKBP Putu Kholis, Jumat (8/12).

Beberapa permasalahan dibahas dalam forum tersebut, dari beberapa santri yang menanyakan, salah satunya terkait pelayanan Surat Izin Mengemudi (SIM) dan cara masuk menjadi anggota Polri.

Dengan diadakannya program Jum'at Curhat ini, Polres Pamekasan terus menunjukkan komitmen dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta memperkuat ikatan emosional antara kepolisian dan warga. Forum ini diharapkan dapat menjadi wahana efektif dalam menyelesaikan berbagai permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat Kabupaten Pamekasan.

Usai kegiatan Jum'at Curhat tersebut Pengasuh Ponpes Syech Abdurrahman Rabah Kiai Abdul Hamid memberikan cindramata secara simbolis kepada Kabaglog Polres Pamekasan. (\*)